
保育士インタビュー

久保田 亜美 入職2年目
（若葉保育園）

白梅学園短期大学2017年卒業

先輩のアドバイスが勉強になります

他園で一度就職しましたが、そこでは先輩方からのアドバイスなどがない環境で、保育をしていても「こ

れでいいのかな？」「どうしたらいいのだろう？」と悩みがつきませんでした。若葉保育園の先輩方はアド

バイスやお褒めの言葉、時には厳しい言葉もかけて下さり、とても働きやすく、私も日々成長することが

できていると感じます。私は、保育園に通っていた頃の先生に憧れて保育士を目指しました。憧れの先

生に少しでも近づき、後輩ができたら適切なアドバイスができるようにこれからも成長していきたいです。

心の距離が近い若葉保育園の保育が大好きです

若葉保育園は子ども達や職員間の雰囲気がとても良いです。

就職前に園を見学させて頂きましたが、普段から先生方の子ども達への関わりがとても温かな
まなざしに溢れたものなのだろうということが、雰囲気だけで伝わってきました。

小規模園の強みを最大限に活かした保育をしています。園舎は少し古いですが、子ども達も
職員間も心の距離が近い、この温かさのある保育を今後も守り伝えて行きたいです。
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